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Zusammenfassung


Das Teilprojekt 11 analysiert das Wissen der Bevölkerung über psychische Erkrankungen sowie Einstellungen und mögliche Veränderungen im Zuge der psychenet-Aufklärungskampagne. Basis sind telefonische Bevölkerungsbefragungen, die 2011 (t0) und 2014 (t1) in Hamburg (Intervention) und München (Kontrolle) durchgeführt wurden. Die Hamburger Bevölkerung war zum Zeitpunkt t0 relativ gut über psychische Erkrankungen informiert. Angesichts des Informationsstands der Bevölkerung vor der Kampagne (t0) und der inkonsistenten Ergebnisse vorheriger Evaluationsstudien sind die erwarteten Wirkungen der Aufklärungskampagne zu t1 moderat.

      

[bookmark: N10A8E]
Abstract


Public knowledge about and attitudes towards mental illness were analyzed. Furthermore, changes in knowledge and attitudes after an information and awareness campaign were examined. The basis were two telephone surveys in 2011 (t0) and 2014 (t1) in Hamburg (intervention) and Munich (control). In 2011, the public was relatively well informed about mental disorders. Regarding the level of information of the public before the campaign and inconsistent results of previous evaluation studies the anticipated impact of the awareness campaign at t1 are moderate.
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